

DESARROLLO DE SITIOS WEB

El desarrollo de sitios web obedece a la necesidad de empresas de tener presencia en el internet, siendo éste el nuevo medio de comunicación entre negocios así como el acceso principal a un mercado internacional permitiendo expandir sus alcances como empresa. Un sitio web puede brindar toda una serie de beneficios: puede ser un excelente sistema de venta, una plataforma administrativa, o un sistema de control y monitoreo, dependiendo de las necesidades y giro de su empresa. Un sitio web permite que los usuarios encuentren la información de manera fácil y rápida, dividiendo su página en prácticas secciones como chats, foros, correos electrónicos, galerías de imágenes, sistema de noticias, registro de usuarios, entre otros.

El desarrollo de sitios web permite a su empresa responder a las necesidades del presente y ser adaptable a los requerimientos futuros mediante la inclusión de módulos adicionales. Considerando el sitio como una plataforma tecnológica que organiza y administra su página de manera centralizada, usted puede adaptar diversas interfaces sin dejar de ser un sistema amigable y sencillo de utilizar. Por ejemplo, si el administrador de su sistema le reporta una gran cantidad de visitas a su catálogo de productos, es buen momento para considerar incluir un módulo para poder vender en línea o también llamado “Carrito de Compras” que no sólo le permite a los usuarios seleccionar y adquirir el producto sino que, a través de reportes especializados, usted puede ver las ventas diarias, controlar inventarios, ver a través de estadísticas las tendencias o los gustos de sus clientes así como adaptarse a las nuevas necesidades del mercado siendo cada vez más eficientes en los procesos.

Solicitar Cotización

Usted puede establecer dentro del desarrollo de sitios web un registro de usuarios, generando así una base de datos donde cada cliente está debidamente identificando brindándole beneficios como poder ofrecerle a sus usuarios atractivos paquetes a la medida, o donde sus mismos consumidores se sorprenderán de la eficiencia de su empresa, cuando no tengan que dar nuevamente sus datos de facturación, cuando reciban una oferta especial por ser clientes frecuentes o simplemente felicitarlos porque es un cumpleaños. Un sitio web también es ideal para la venta de publicidad, usted puede hacer uso de su sitio donde proveedores o clientes contraten espacios para colocar sus banners promocionales, por ejemplo.

Sin duda, uno de los aspectos que se busca dentro del desarrollo de sitios web es la automatización de los diversos procesos que conforman el funcionamiento de su empresa. Hoy en día, la rapidez en los negocios se ha convertido en un factor importante, ya que la empresa que desarrolle en menos tiempo una cotización, un proyecto o la entrega de productos sin perder calidad, tendrá una clara ventaja sobre sus competidores.

De aquí, que la automatización de sus procesos en el desarrollo de sitios web tenga gran importancia ya que no sólo aporta el factor del tiempo, sino que realiza actividades por sí misma, eliminando el riesgo de error humano, haciendo cada vez más eficiente el proceso, permitiéndole a usted centrarse en otras áreas o tomar decisiones basándose en información ya previamente sintetizada y analizada por el sistema.

Solicitar Cotización

Softelligence ofrece como parte del desarrollo de sitios web un servicio integral, desde la creación, implementación y desarrollo hasta su manutención a través de atractivos planes o pólizas de mantenimiento donde cuidamos del buen funcionamiento de su página tanto en su estructura, como en su forma y su contenido. Realizamos actividades como actualización de sus secciones, subir y bajar imágenes, promociones, información o cualquier contenido ó imagen que necesite una renovación.

Recuerde que, a diferencia de los medios publicitarios tradicionales como la prensa, la radio o la televisión, la identidad gráfica de su empresa en el internet debe ser sumamente llamativa en un medio donde lo que abundan son los contenidos multimedia y las imágenes. Como parte de su solución integral, Softelligence también le brinda el servicio de posicionamiento en la web, con el beneficio de que cada vez que un usuario busque, a través de un buscador como Google, su servicio o producto, su sitio aparecerá entre los primeros 10 resultados de la búsqueda.

<http://www.softelligence.com.mx/Docs/Desarrollo-de-Sitios-Web.htm>

¿CUÁL ES LA DIFERENCIA ENTRE EL DISEÑO WEB Y DESARROLLO WEB?

¿Cuál es la diferencia entre el diseño web y desarrollo web? La diferencia entre el diseño web y desarrollo web se ha vuelto confusa. Esta confusión puede causar problemas para una empresa de diseño web y sus clientes ya que el diseño de páginas web se ha convertido en un término genérico que abarca el diseño y desarrollo.

Es importante que las empresas para que sus clientes sean conscientes de que un sitio web exitoso requiere de un excelente diseño y desarrollo. Igualmente, los clientes deben estar dispuestos a hacer el esfuerzo por comprender la diferencia. Esta comprensión hace que el proceso de especificación y aprobación sea más sencillo.



DISEÑO WEB

Diseño de páginas web determina la apariencia. Que cubre el diseño, la navegación y los colores de un sitio web (También puede incluir el diseño gráfico y logo), está más preocupado por la estética y la experiencia del usuario de las funciones. Un diseñador de páginas web crea sitios fáciles de usar y adecuados para su propósito.

DESARROLLO WEB

En contraste, el desarrollo web ofrece las funciones y características. Se trata de la programación de servicios de fondo y no el rostro de un sitio web. Funciones previstas en el desarrollo web incluyen el registro, los sistemas de gestión de contenidos, comercio electrónico y las aplicaciones de base de datos, además de permitir a los visitantes interactuar en un sitio web.

HABILIDADES DE DISEÑO WEB

Un buen diseñador web tendrá las habilidades de diseño gráfico y una buena comprensión de la comercialización. Él o ella saben cómo llamar la atención de los visitantes y animarles a explorar un sitio web.



HABILIDADES DEL DESARROLLO WEB

Un desarrollador web de buena voluntad tiene excelentes habilidades de programación y es capaz de utilizar una amplia gama de herramientas de programación. Él o ella serán capaces de ofrecer soluciones para dar un sitio web de las funciones requeridas.

Habrà cierta superposición de competencias entre los diseñadores y desarrolladores web. No es habitual que una persona sea un excelente diseñador y a su vez desarrollador.



HERRAMIENTAS DE DISEÑO WEB

Para lograr un buen trabajo, no tan solo hace falta de mucho conocimiento, práctica y un buen toque, sino que también se necesitan distintas plataformas en donde basar nuestras habilidades, combinándolo con buenos recursos (imágenes prediseñadas, fondos, texturas, tipos de fuentes de letra, degradados, etcétera). Los diseñadores Web utilizan el software como Photoshop, Flash y Fireworks. También tendrán un buen conocimiento de la tipografía, teoría del color y la accesibilidad web.

HERRAMIENTAS DE DESARROLLO WEB

Los desarrolladores web se utilizan una serie de herramientas de programación como ASP, Javascript, XML y SQL. Estas son sólo algunas de las herramientas más conocidas. Hay muchas otras herramientas y se están desarrollando nuevas todo el tiempo. Por ejemplo, las aplicaciones móviles han creado una enorme demanda de los desarrolladores con los conocimientos pertinentes.

HERRAMIENTAS DE SUPERPOSICIÓN

La mayoría de los diseñadores y desarrolladores están familiarizados con HTML y CSS.

Diseño Web, Desarrollo Web y WordPress.

WordPress es un ejemplo interesante de la diferencia entre el diseño y desarrollo. El diseño de páginas web de un sitio de WordPress está determinado por la selección de un tema. El tema incluye el uso de colores, columnas, fuentes, de navegación y títulos. Después de seleccionar un tema, puede agregar funcionalidad a su sitio web mediante el uso de widgets y la selección de plugins.

Muchas personas sin diseño web y desarrollo de competencias han creado sitios web razonables. Sin embargo, los diseñadores experimentados y desarrolladores pueden crear grandes sitios de exclusivo diseño, funciones y características.

<https://alia2net.com/alia2net-proveedor-de-soluciones-para-su-sitio-web/cual-es-la-diferencia-entre-el-diseno-web-y-desarrollo-web/>